

# *Cuba muestra solidaridad con Francia tras incendio en Catedral*

---



La Habana, 15 abr (RHC) En nombre del pueblo y gobierno de Cuba, nuestro canciller, Bruno Rodríguez, mostró este lunes solidaridad con nación francesa, tras el incendio en la [Catedral de Notre Dame de París](#), uno de los monumentos más emblemáticos del país galo.

En un mensaje en la red social Twitter, el jefe de la diplomacia cubana escribió que ante el incendio en la Catedral de Notre Dame de París, Patrimonio de la Humanidad, llegue nuestra solidaridad al pueblo y el gobierno de Francia.

Considerada como el momento histórico más visitado de Europa con unos 30 mil turistas diarios, la Catedral de Notre Dame se incendió sobre las 18:50 (hora local de Francia) luego del cierre al público y entre la imagen más impactante del siniestro destaca el derrumbe de la aguja central. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188468-cuba-muestra-solidaridad-con-francia-tras-incendio-en-catedral>



**Radio Habana Cuba**